

31 neue Diakone aus 16 Ländern wurden in Rom geweiht

Zwei Australier, ein Amerikaner, ein Kenianer, zwei Filipinos und ein Kanadier gehören zu den Priesteramtskandidaten, die am Samstag, 29. Oktober in Rom die Diakonatsweihe empfangen haben.

28.10.2016

Die Priesteramtskandidaten kommen aus 16 verschiedenen Ländern. Alle

31 Kandidaten sind Laienmitglieder des Opus Dei, die zuvor bereits voll in einem Beruf gestanden haben. Nach den erforderlichen theologischen Studien empfingen sie aus den Händen des Prälaten des Opus Dei, Bischof Javier Echevarria, die Diakonatsweihe in der Basilika San Eugenio in Rom. Am 29. April 2017 werden sie zu Priestern geweiht.

Die Diakone sind:

- Alejandro Pardo Fernández (Spanien)
- Etienne Montero Redondo (Belgien)
- Andrés Echevarría Escribens (Peru)
- Giovanni Manfrini (Italien)
- Erwin See (Philippinen)
- Álvaro Ruiz Antón (Spanien)
- Javier Ruiz Antón (Spanien)
- Rafael Pero Baig (Libanon)

- Salvador Rego Bárcena
(Kanada)
- Carlos Aníbal Valencia Ospina
(Kolumbien)
- Diogo da Cunha e Lorena de
Brito (Portugal)
- Francisco José Chapa Sancho
(Spanien)
- Luigi Vassallo (Italien)
- Pablo Rojo Mardones (Spanien)
- Martin Mundia Gikonyo (Kenia)
- Álvaro René Villamar Rosales
(Guatemala)
- Álvaro Javier Mira García
(Spanien)
- Alexander Vaz Serrano
(Spanien)
- Santiago Callejo Goena
(Spanien)
- Joseph Frederick Keefe (USA)
- Daniele Guasconi (Italien)
- Francisco Javier Bordonaba
Leiva (Spanien)
- Phillip Joseph Elias (Australien)
- John Paul Watson (Australien)

- Rafael Alejandro Quintero Pérez (Venezuela)
 - António Maria Braga Dias Alves Mendes (Portugal)
 - Benjamín Golden Ibáñez (Chile)
 - Gerard Jiménez Clopés (Spanien)
 - Dante Parado Estepa Jr. (Philippinen)
 - Adam Andrzej Sołomiewicz (Polen)
 - Ricardo Guillermo Bazán Mogollón (Peru)
-

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/31-neue-diakone-aus-16-landern/> (08.01.2026)